DES ANTICHRISTS ET DU CORPS AYANT LA CHARGE DE LES DÉTRUIRE

PREMIER DES DEUX FARDEAUX — LES ANTICHRISTS REVISITÉS

Dans le premier message, une grande importance a été accordée à la nécessité de repérer les antichrists opérant au sein de l'Église primitive. Pour ce faire, nous avons examiné les lettres adressées aux sept églises d'Apocalypse 2 et 3. Nous avons vu que les antichrists au sein de l'Église étaient autrefois des ministres de Christ. En raison de leur manque de moralité, et plus particulièrement de leur amour effréné pour la richesse, la gloire et le pouvoir, ces anciens serviteurs sont devenus la cible de Satan, qui les a engagés dans la lutte contre le Christ. Au fil du temps, ces ministres de Satan, ces Balaams et ces Jézabels ont complètement détourné l'Église de Laodicée. Or, les faux docteurs et leurs enseignements se répandent comme la gangrène qui détruit rapidement ou « font de nombreuses victimes comme des sauterelles » (2 Timothée 2:17; Nahum 3:15). Ils sont caractérisés par la mise en place d'un réseau et se vantent d'avoir des adeptes de culte. Il s'agit d'un type de développement de la bête qui monte de la terre.

Nous avons également vu que Satan s'est installé dans les coulisses de plusieurs de ces assemblées. Il est dit que Satan « demeurait à Pergame » et qu'il y avait manifestement un **trône de puissance**. C'est de là qu'il a persécuté les chrétiens à Smyrne, à Pergame et peut-être dans d'autres villes d'Asie Mineure. Cette situation met en évidence la nature de sa résidence à Pergame, réputée comme étant la capitale religieuse et politique de l'Asie Mineure. Deux choses

peuvent être déduites de ce qui précède. Satan était le dieu de ce mini-royaume et a utilisé la puissance de l'État pour s'opposer aux intérêts du Christ. Il s'est approprié les croyances culturelles et l'économie de la région à son avantage. Toujours à la recherche d'un culte et d'un contrôle seigneurial à n'importe quel prix, il a enrôlé tous ceux qui pouvaient élargir la portée et l'efficacité de sa tyrannie dans la région. Tel est l'esprit derrière la formation des empires d'antan. En ces derniers temps, il se manifestera de manière pleinement développée à travers la bête qui monte de la mer.

Il ne fait aucun doute que l'antichrist et le système de l'antichrist collaboreront pour annihiler la race humaine si cela était possible. Aucune personne véritablement sauvée ne doit en faire partie à son insu. Nombreux sont ceux qui, malheureusement, demeurent au milieu de ceux qui s'élèvent contre le Christ (Jérémie 51:1). Lorsqu'ils prennent l'habitude de boire le vin enivrant des Jézabels (femmes prostituées), les gens perdent la raison, s'enivrent et deviennent même fous (Apocalypse 17:4 ; 2 ; Jérémie 51:1, 6, 7).

Apocalypse 17 « 2 C'est avec elle que les rois de la terre se sont livrés à l'impudicité, et c'est du vin de son impudicité que les habitants de la terre se sont enivrés.

3 Il me transporta en esprit dans un désert. Et je vis une femme assise sur une bête écarlate, pleine de noms de blasphème, ayant sept têtes et dix cornes.

4 Cette femme était vêtue de pourpre et d'écarlate, et parée d'or, de pierres précieuses et de perles. Elle tenait dans sa main une coupe d'or, remplie d'abominations et des impuretés de sa prostitution ».

Jérémie 51 « 1 Ainsi parle l'Éternel : Voici, je fais lever contre Babylone, Et contre les habitants de la Chaldée, Un vent destructeur.

6 Fuyez de Babylone, et que chacun sauve sa vie, De peur que vous ne périssiez dans sa ruine! Car c'est un temps de vengeance pour l'Éternel; Il va lui rendre selon ses œuvres.

7 Babylone était dans la main de l'Éternel une coupe d'or, Qui enivrait toute la terre; Les nations ont bu de son vin : C'est pourquoi les nations ont été comme en délire ».

DEUXIÈME FARDEAU — LE CORPS EN CHARGE DE DÉTRUIRE LES ANTICHRISTS

Dieu a établi Son plan pour la destruction de ces deux bêtes maléfiques. Est-ce qu'un membre du peuple du Seigneur préférerait ne pas se soumettre à la grâce qui lui permet d'être en compagnie des vainqueurs ? Pourquoi être une victime ?

Ici encore, la pépinière (la semence) qui favorise la formation d'un corps de personnes chargé de détruire ces deux bêtes qui constituent le Royaume de ce monde est révélée dans les chapitres 1, 2 et 3 de l'Apocalypse. Le cadre est fourni par Jean et les sept églises. (Une petite explication est donnée ici pour rappeler ce que nous avons établi dans le premier message).

Commençons par une question en deux parties : comment ce corps de personnes est-il suscité et quelles sont les étapes révélatrices de son développement ?

Gloire à Dieu! Il s'agit de Christ et de Ses véritables disciples, de ceux qui ont fait leurs preuves, qui ont été appelés, choisis au travers d'épreuves et qui ont été trouvés fidèles. Le livre de l'Apocalypse parle véritablement de JÉSUS CHRIST et de Lui, pleinement révélé dans Son Église, et ce dans le but de « détruire ceux qui détruisent la terre » (Apocalypse 11:18) et de hisser la race humaine, à la dernière heure, vers de grandes victoires (Apocalypse 21:3-4).

Apocalypse 11 « 18 Les nations se sont irritées ; et ta colère est venue, et le temps est venu de juger les morts, de récompenser tes serviteurs les prophètes, les saints et ceux qui craignent ton nom, les petits et les grands, et de détruire ceux qui détruisent la terre ».

Apocalypse 21 « 3 Et j'entendis du trône une forte voix qui disait : Voici le tabernacle de Dieu avec les hommes! Il habitera avec eux, et ils seront son peuple, et Dieu lui-même sera avec eux.

4 Il essuiera toute larme de leurs yeux, et la mort ne sera plus, et il n'y aura plus ni deuil, ni cri, ni douleur, car les premières choses ont disparu ».

Dieu soit béni, nous avons un grand privilège devant nous. Quelle joie de savoir que le Seigneur Jésus Christ se réjouira grandement de nous voir pleinement édifier pour Lui ressembler — parvenir à Son image morale et selon Sa ressemblance. GLOIRE!

Nous posons à nouveau la question suivante : comment ce corps de personnes est-il suscité et quelles sont les étapes révélatrices de son développement ?

Aussi, qu'entend-on par « être choisi au travers d'épreuve »?

Nous allons nous atteler à répondre à ces questions légitimes.

Nous commençons par examiner attentivement l'événement déclencheur dans la rencontre que Jean a eue sur l'île de Patmos. Apocalypse 1:10-11 en rend compte.

Apocalypse 1 « 10 Je fus ravi en esprit au **jour du Seigneur**, et j'entendis derrière moi une voix forte, comme le son d'une trompette, (Qui disait : Je suis l'alpha et l'oméga, dit le Seigneur Dieu, celui qui est, qui était, et qui vient, le Tout Puissant [Apo 22 : 13].

11 Ce que tu vois, écris-le dans un livre, et envoie-le aux sept Églises, à Éphèse, à Smyrne, à Pergame, à Thyatire, à Sardes, à Philadelphie, et à Laodicée ».

Le JOUR DU SEIGNEUR, tel qu'il est indiqué ici, n'est ni un samedi ni un dimanche. L'homme a eu son jour, et avec tout ce qu'il pense de lui-même, que ce soit par orgueil ou par un examen sincère. Mais cela n'a pas d'importance maintenant, car le Seigneur a saisi Jean pour donner son évaluation impartiale de la situation qui prévalait dans chacune des sept églises. Le mot traduit ici combine les deux idées de JOUR et de JUGEMENT (grec : HEMERA). En substance, Jean a rencontré Christ lors d'une occasion type du Jour du Jugement du Seigneur.

AVANT CE JOUR

Jésus Christ a mis à la disposition de ces Églises une nourriture spirituelle abondante et des années de dur labeur de la part de Ses apôtres et prophètes. Cela comprenait des périodes d'enseignement doctrinal cohérent, des corrections, des reproches et des instructions dans la justice, afin qu'elles soient parfaites et pleinement équipées pour toutes sortes de bonnes œuvres. Par conséquent, la routine standard pour offrir une formation et une préparation solides était entremêlée par des occasions qui ont consisté à remettre les choses en ordre dans leur vie individuelle. Au fil des années, ils ont grandi et se sont engagés dans des services pour Dieu. L'heure était maintenant venue pour déterminer ce qu'ils sont devenus. La présence de différents types de personnes devant eux, certaines fidèles et d'autres moins fidèles, a eu un impact sur chacun d'entre eux d'une manière ou d'une autre.

Les autoajustements réalisés pendant les différentes périodes d'épreuve et dans des contextes favorables ont permis aux plus sérieux d'atteindre les plus hauts sommets.

Leurs périodes les plus éprouvantes ont été provoquées par les activités de ministères supposés oints, mais qui ont dévié vers l'erreur. Le véritable amour pour Dieu et la loyauté de cœur envers Lui à tout moment leur ont donné l'occasion de se juger eux-mêmes et de s'affermir dans la consécration.

LE CARACTÈRE DU JUGEMENT DE CHRIST

Apocalypse 2 et 3 sont la manifestation de l'inspection et du jugement du Seigneur sur l'état de chacune des sept Églises pentecôtistes. Le Seigneur apporte des rectifications et incite ces assemblées de Son peuple à se repentir des échecs identifiés (défauts moraux et spirituels d'une grande gravité). Il exhorte à la repentance individuelle et offre un soutien spirituel à toute personne qui surmonte les faiblesses identifiées au moyen de la puissance qu'elle possède déjà. Dans le cas contraire, de lourdes sanctions seront infligées.

LE JUGEMENT COLLECTIF VISE L'ENVIRONNEMENT DE CROISSANCE

Une église qui fonctionne bien fournit aux personnes sérieuses l'occasion de croître dans la grâce et dans la connaissance de Christ. Cependant, si les responsables ont les mains affaiblies et ne donnent pas d'exemples remarquables, cela aura un impact négatif sur l'assemblée. C'est pourquoi les lettres sont adressées aux responsables de chaque église locale. Toutefois, lorsqu'il s'agit d'inspections, d'évaluations et de récompenses relatives à la fidélité, les lettres s'adressent à des individus. À CELUI QUI VAINCRA est le modèle établi.

LA NATURE DES PROMESSES

Il convient d'étudier de manière approfondie ce que signifient réellement les promesses et les conditions contextuelles qui sont liées à chacune d'entre elles. En d'autres termes, les obstacles à surmonter, tels qu'ils sont énoncés dans chaque lettre, déterminent les promesses qui sont faites. Toutefois, la portée de notre message ne permet pas de s'attarder sur ce que ces promesses signifient réellement et de comprendre en quoi consiste la nécessité de les mériter.

Enfin, nous pouvons affirmer avec autorité que les promesses faites par le Christ à ces églises qui consistent à les élever ont été délibérément conçues de manière à ce que ces églises s'élèvent progressivement dans l'Esprit jusqu'à ce qu'elles méritent de s'asseoir sur le trône.

En d'autres termes, un niveau de croissance (promotion) spirituelle conduit à un autre, puis à un autre, jusqu'à ce que la plénitude de la gloire soit atteinte. D'autre part, une mise en retrait de ceux qui sont désobéissants est maintenue jusqu'à ce que ceux qui refusent de changer soient prêts à le faire. Ainsi, au fil du temps, alors qu'un individu connaît une expérience de croissance freinée, un autre, au cours de la même période, renaît pour atteindre des sommets spirituels enviables.

LES SEPT PROMESSES IDENTIFIÉES

PREMIÈRE: Apocalypse 2 « 7 Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Églises: À celui qui vaincra je donnerai à manger de l'arbre de vie, qui est dans le paradis de Dieu ».

DEUXIÉME: Apocalypse 2 « 11 Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Églises : Celui qui vaincra n'aura pas à souffrir la seconde mort ».

TROISIÉME: Apocalypse 2 « 17 Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Églises: À celui qui vaincra je donnerai de la manne cachée, et je lui donnerai un caillou blanc; et sur ce caillou est écrit un nom nouveau, que personne ne connaît, si ce n'est celui qui le reçoit ».

QUATRIÉME: Apocalypse 2 « 25 seulement, ce que vous avez, retenez-le jusqu'à ce que je vienne. 26 A celui qui vaincra, et qui gardera jusqu'à la fin mes œuvres, je donnerai autorité sur les nations. 27 Il les paîtra avec une verge de fer, comme on brise les vases d'argile, ainsi que moi-même j'en ai reçu le pouvoir de mon Père. 28 Et je lui donnerai l'étoile du matin ».

CINQUIÉME: Apocalypse 3 « 4 Cependant tu as à Sardes quelques hommes qui n'ont pas souillé leurs vêtements; ils marcheront avec moi en vêtements blancs, parce qu'ils en sont dignes. 5 Celui qui vaincra sera revêtu ainsi de vêtements blancs; je n'effacerai point son nom du livre de vie, et je confesserai son nom devant mon Père et devant ses anges ».

SIXIÉME: Apocalypse 3 « 10 Parce que tu as gardé la parole de la persévérance en moi, je te garderai aussi à l'heure de la tentation qui va venir sur le monde entier, pour éprouver les habitants de la terre. 11 Je viens bientôt. Retiens ce que tu as, afin que personne ne prenne ta couronne. 12 Celui qui vaincra, je ferai de lui une colonne dans le

temple de mon Dieu, et il n'en sortira plus ; j'écrirai sur lui le nom de mon Dieu, et le nom de la ville de mon Dieu, de la nouvelle Jérusalem qui descend du ciel d'auprès de mon Dieu, et mon nom nouveau ».

SEPTIÉME: Apocalypse 3 « 21 Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j'ai vaincu et me suis assis avec mon Père sur son trône ».